



#PRESIDENTE

# Llama a migrar de forma legal

## AMLO ANUNCIA QUE HOY HABLARÁ POR TELÉFONO CON BIDEN

4

VIDEO LLAMADAS DE AMBOS PRESIDENTES.

287

EQUIPOS DE SEDENA PARA EL COMBATE A LA DROGA.

11

DE MAYO TERMINA EL TÍTULO 42 EN EU.

**POR NOEMÍ GUTIÉRREZ**  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Luego de informar que hoy tendrá una videoconferencia con su homólogo estadounidense Joe Biden, el presidente Andrés Manuel López Obrador hizo un llamado a los migrantes centroamericanos para que busquen formas legales para llegar a la Unión Americana.

Explicó que ya existen esquemas establecidos por las autoridades estadounidenses para que los que buscan llegar a ese país lo hagan por las vías correspondientes.

Y aclaró que quienes lleguen a México sin ese permiso no podrán continuar con ese proceso, aunque están bien protegidos en territorio nacional. En la *mañanera* dijo que los temas que analizará con Biden serán migración, combate al tráfico de fentanilo y cooperación económica para el desarrollo.

Aprovechó para hacerle una sugerencia a las autoridades estadounidenses de que no burocraticen el mecanismo para otorgar visas y permisos para migrantes.

### FUERZA DE DOS

EL EMBAJADOR KEN SALAZAR Y LOS AVANCES VS. FENTANILO.

1

• El fentanilo, un problema y una realidad global.

2

• Hay resultados históricos contra cárteles.

3

• Combate, una responsabilidad compartida.



LA LUCHA CONTRA EL FENTANILO LA FORTALECEMOS A DIARIO CON NUESTROS SOCIOS DE AMÉRICA DEL NORTE.

**KEN SALAZAR**  
EMBAJADOR DE EU

Les dijo a los migrantes que no se “dejen engañar, ni extorsionar por coyotes o polleros, que los ponen en riesgo, hay un mecanismo que pueden utilizar, no tienen que pagar nada, los 6, 8 mil dólares que les cobran, es nada más ir a un consulado, a una embajada de Estados Unidos en los países de Centroamérica, del Caribe”.

Luego, el mandatario arremetió contra los gobernadores de Texas, Greg Abbott, y de Florida, Ron DeSantis –quien tiene aspiraciones presidenciales–, ya que acusó que es inmoral sacar raja política con los migrantes.

“Ahora me entero que el gobernador Florida, la Florida llena de migrantes, ahora está tomando medidas represivas, inhumanas en contra de los migrantes porque quiere ser candidato. ¿Qué no puede hacer otra propuesta para convencer a la gente? Eso es inmoral, eso es politiquería”.